
COMUNE DI PROCIDA CITTA' METROPOLITANA DT NAPOLI

DELIBERAZIONE ORIèINALE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 55 del Reg. Data 29.11.2018

OGGETTO: lnterrogazione in merito agli "Eventi turistici a Procida", a firma del Cons. Com.le Scala Menico
prot. n. 11429 del @.07.2018;

L'anno daemiladiciotlo il giomo ventihove del mese di novembre alle ore 17,35, nella sala delle adunanze

consiliari "V. Parascandola" del Comun[ ubicata in via Libertà l2bis, si è riunito il Consiglio Comunale.

Alla seduta in sessione straordinaria che è stata partecipata ai Signori Consiglieri a norma di legge,
risultano presenti 
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CONSIGLIE PRES ASS
AMBROSINO RAIMONDO X

LUBRANO LAVADERA GIUDITTA X

MASSA CARLO x

INTARTAGLIA ANTONIO x

GRANITO NICOLA x

LAURO ROSSELLA X

MAMELI LUCIA ANTONIETTA
CARANNANTE ANTONI
SCOTTO DI CARLO GIO ANNI

X

x
x

òUOTTO DI PERTA BARTOLOMEO
AIELLO RACHELE

x
x

SCALA MENICO x
xCAPODANNO MARIA

MURO CARMEN x

DE CANDIA ELIO
Asseqnati N. 17 ln Carica N. 17 Presenti N.1 1 Assenti N. 06

Risultato che gli intervenuti sono in qumero legale. assume la presidenza l'Aw'to Antonlo
Intartaglia. Assiste il Segretario Gendrale Supplente dr.Luigi Cupolo.
Dopo l'appello entra il consigl. Scala Menico,presenti n.l2 consiglieri.
Vengono nominati scrutatori i consillieri Villani Giovanni e Scala Menico.

x

La seduta e pubblica

x

x

ESPOSITO SARA
VILLANI GIOVANNI



ll Presidente dà la parola al C
(Ail."A',).
ll consigliere proponente rivolge
discute l'argomento, dichiarando
della discussione integralmente

liere Scala Menico per l'illustrazione dell'interrogazione

osi all'ass.re Granito N. evidenzia il ritardo con cui si
la propria disponibilità a ritirare l'interrogazione (testo
llegato alla presente).



Oggetto: eventi turistici a Procida

Quando siamo giunti al 9 Luglio 2018 e

forte dei flussi turistici per l'isola di Pro

del mare" così come non è dato conos

nel mese di settembre quali il "Premio

La questione è alquanto preoccupante

alcun impegno di spesa per le sopra me

richieste dì finanziamento ad altri Enti

Considerato che tale stato di cose pregi

d'immagine per l'intera isola

Si interroga per sapere

Le azioni che l'Amministrazione sta po

contribuiscono alla visibilità della nostra

meritano
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/)( Al sindaco

Al Consigliere delegato alturismo

Al Presidente del Consiglio Comunale

a pochi giorni da quello che dovrebbe rappresentare il periodo piÌr

da ancora non si hanno notizie certe sul programma della "Sagra

re il programma di eventi che, almeno per il passato, si tenevano
lsa Morante" e il "Premio Concetta Barra".

acché, per quanto dato sapere, al momento non è stato deliberato
zionate manifestazioni né risulta che il Comune abbia presentato

ituzio n a li.

ica qualsivoglia azione promozionale degli stessi con grave danno

ndo in essere per fare in modo che tali eventi, che tanto
isola, si tengano regolarmente con l'adeguato prestigio che

llConsigliere C munale

Scala



CONSIGLIERE SCALA MENICO: Presi

è una interrogazione datata 9luglio

PUNTO NUMERO 5 ALL'ORDINE DE
,,INTE 

RROGAZIO N E IN MERITO AG

MENTCO PROT. 11429 DEL 9.07.201

l'abbiamo potuta discutere per tan
non si è svolto, non c'è motivo pe

l'unìca speranza è che l'anno prcssi
ì! punto di vista organìzzatlvo ante
i'isola vive di turisrno, se non prcm
ron ne L'eneficerà nessuno. Quindi
alle po:"te del Natak- non penso che
problemi. lo sono disposto a ritirarl

PRESIDÉN lE - Allo ra si ritira. And ia

G IO RNO:

EVENTI TURISTICI A PROCIDA A FIRMA DEL CONSIGLIERE SCALA

ente, io penso che l'Assessore Granito sia d'accordo, nel senso che
quindi antecedente alla serie di eventi che poi si sono tenuti. Non
imotivi, prima l'abbiamo rinviata per un Consiglio Comunale che
discuterne adesso perché parla di eventi ormai gìà svolti e quindi
o qualche cartellone e qualche altra attività venga promossa sotto
edente alle date in cui vengono svolte perché noi sappiamo che
oviamo icartellonì a pochi giorni dalle manifestazioni, sicuramente
ra soto un accenno da fare, ma era prima dell'estate, ora che s:amo

a attineìlte, poi se volete ne possiamo pure discutere, non ci sono

o avanti.
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letto, confermato e sottoscritto

IL PRESIDENTE DEL COè EGRETARIO GE

(Dr Luig oLo)

o
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GLI

R LIA

S U PPLENTE

I (Avv.to Antonio INTA

{§"","" [S !_ I

Della sr.r estesa deliberazione viene niziata oggi la pubblicazione all'AIbo Pretorio per quindici
grornr

Lì

cutivi come prescritto d I'aft. 124 Dlgs 267l2000e ss.mm.e.
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ll sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio,

,.TTESTA

Che la presente deliberazio è divenuta esecutiva il

E decorsi '10 giorni dalla pu cazione (art. 134 comma 3 Dlgs 26712000 e ss.mm.ii.)

u perche dichiarata immedia ente eseguìbile (art. 134 comma 3 Dlgs 26712000 e ss.mm.ii.)

iL SEGREI ARIO GENERALE Supplei,ie
(Dr Luigi CUPOLO)

Procid.r, lì _-_
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